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Заседания Верховного 
Совета СССР

В течение 11 и 12 нарта ва 
Заседаниях Совета Союза и Со
вета Национальностей обсуж 
Ш ея  Государственный бюджет 
СССР на 1949 год.

Депутат Верховвого Совета 
В* Т. Лзнис рассказал об ог 
ровных гостижениях ЛатвиВ 
«кой ССР в восстановлении и 
развитии хозяйства. До оенныВ 
уровень производства этой рес 
публики превзойден ещев1947 
году. Латвия добилась значи 
тельных успехов к социалис
тической перестройке сельского 
хозяйства.

Об успехах Узбекской ССР 
рассказал в своем выступле 
нии депутат Абдурахманов. В 
республике достигнут большой 
рост во всв1  отраслях промыш
ленности. Посезная площадь 
под хлопкои в объем хлопко 
иаготовок в 1948 году прев- 
вошли довоенный уровень 

Дө 1утат М. Оамедов о»метил, 
что бюджет Азербайджанской 
ССР на 1949 год превышает 
бюджет 1940 года на 800 мвл 
дионов рублей или на 83 про 
цента. Это говорит об огромных 
успехах в развитии экономики 
и культуры республики.

О колоссальной работе по вес 
становлению и развитию хо 
зяйства и культуры Белорус 
екой ССР говорил в своем вы 
ступленви депутат А. Е Кле 
щев.

В 1948 году промышленность 
Белорусской ССР выполнила план 
на 106 процентов и превысила 
по ряду отраслей довоенный уро
вень производства. Посевные 
нлощади достигли 91,4 пропей 
та довоенных, а по посевам 
зерновых превысили задания, 
установленные на 1950 год. 
Колхозы и крестьянские хозяй
ства республики досрочно вы
полнили нлан поставок го су дар > 
ству сельскохозяйственной про
дукции, сдав хлеба значитель
но больше, чем до войны.

Министр пищевой промыш
ленности СССР депутат В.П Зо
тов отметил большие успехи в 
развитии производства пищевых 
продуктов. Перевыполнив план 
1У48 года, работники пищевой 
промышленности борются за 
дальнейший рост производства. 
В 1949 году предусматривается 
увеличение выработки сахара- 
рафинада на 36 процентов, ма
сла растительного на 23 про 
цента, мыла—ва 70 процентов.

Министр торговли СССР де
путат В. Г. Жаворонков указал 
на повышение покупательюй 
способности советского рубля и 
улучшение благосостояния тру
дящихся, обеспеченные проводи
мой партией и правительством 
политикой снижения розничных 
цез. Тов. Жаворонков отмечает 

4 серьезные недочеты в работе 
Министерства рыбной промыш

ленности, а также предприятий 
пищевой, кондитерской и швей 
аой промышленности, которые 
еще недостаточно учитывают 
сарос потребителей.

Депутат Н, П. Фирюбин рас
сказал об огромных усаехах 
трудящихся Москвы. Промыш 
леяность столицы выполнила го 
довую программу еще в нояб 
ре, превысив довоенаый уро 
вень на 16 процентов. План 
двух месяцев 1949 года выпол 
нен с превышением. Ведутся 
огромные работы по благоустрой
ству столицы. В настоящее вре 
мя в Москве строится свыше 
двух ты;яч новых домов.

О новом подъеме экономики 
и культуры, достигнутом У к 
раанской ССР в 1948 году, го 
ворил председатель Совета Ми
нистров Украинской СССР де 
путат В. И. Каротчееко. Основ
ные отрасли промышленности 
республики дали значительный

Новое 
обязательство 

москвичей
26 января текущ его года кол 

лективы 103 московских пред 
приятий в письме товарищ у И. В. 
Сталину взяли на себя обязатель 
ство путей ускорения сборачква 
ем ости оборотных средств выс 
вободить для госу царства 400 мил 
лионов рублей. Эго патриотиче 
ское начинание было ш и р око  под 
хвачено промышленностью всей 
страны

На днях работники промышлен 
ности М осквы  и М оскоьск мй об 
ласти собрались на совещание, 
чтобы обменяться первым опытом 
социалистического соревнования 
за ускорение оборачиваемости * 
оборотных средств. Совещание | 
помогло вскры ть новые крупны е | 
резервы предприятий.

В письме великому вождю на ! 
рода товарищ у И. В. Сталину < 
участники этого совещания со * 
обща ют, что, подсчитав возмож ; 
ности и резервы своих преаприя | 
тий, они взяли на себя новое* 
обязательство— за счет ускорения 
оборачиваемости высвсб днть в | 
1949 голу в ие^ом по моековск г  | 
промышленности 1 миллиард 303 1 
миллионов рублей. ь

Работники московской промыш | ^  
ленности обешают настойчиво а • ^  
планомерно добьв<*1Ьса сокращу >рост продукции ПО сравнению планомерно 

С 1947 ГОДОМ. Х а о ько в ски й ! ния производственного а н кл а в у
тем внедрения поточных методовтракторный зш од и ряд других 

восстановленных заводов до 
етигли довоенного уровая про 
взводства. Колхозы и совхозы 
собрали в минувшем году вы 
соиий урожай и неревышы- зи- 
ли план поставок гогударству. 
Велики успехи дела просвете 
н м  На Украине работают 29735 
школ—на 138 школ больше, 
чем было до войны.

Министр сельского хозяйства 
СССР депутат И. А. Бенедик
тов отмечает, что в этом году 
сельское хозяйство получит 
значительное количество трак- 
торг в, комбайнов и других 
сельскохозяйственных машин. 
Расходы по Министерству сель 
ского хозяйства СССР в этом 
году возрастают по сравнению 
с прошлым годом на 68 про 
центов. Труженики сельского 
хозяйства борются за дальней
ший подъем урожайности кол
хозных шлей. Депутат Бене
диктов указывает, что важней
шими задачами сельского хо 
зяйства являются дальнейшее 
организационно - хозяйственное 
укрепление колхозов и умно
жение общественной собствен
ности, выполнение колхозами 
степных и лесостепных зоа Ев
ропейской части Союза ССР 
системы агрономических меро
приятий по подъему земледелия, 
основаниой на учении выда
ющихся русских агрономов— 
Докучаева, Еостычева и Вильям
са. Необходимо организованно 
провести весенний сев, обеспе
чив высокое качество полевых 
работ.

В прениях выступили так 
же депутаты: министр еефтя 
ной промышленности М. К. 
Байбаков, министр путей сооб
щения М. П. Бещев, 10. М. 
Палецкис и другие.

улучшения технологии, в ' елени* 
скоростных режимов работы, 
механизации трудоем ких ра 
бог. Эти мероприятия позво 
ЛЙТ ускорить Процесс ИЗ! о 
тов е н и я  продукции и сокра
тить оборотные средства в неза 
вершенном производстве. Мос 
йвичи обязались строго инеукос  
нительно соблюдать установлен
ные нормативы запасов сырь», 
материалов, топлива. Они реши 
ли навести образцовый порядок 
в материально техническом снаб 
женки предприятий и в склад 
ском хозяйстве.

М осквичи будут также доби 
ваться быстрой и четкой отгруз
ки по?ребителям готовых изде 
лий и товаров. Готовая продук
ция не должна залеживаться на 
складах предприятия нк одного 
лишнего дня! Это ДсСТ возмож 
ность избежать .замораживания* 
оборотных средств и готовой 
продукции. Это будет способст
вовать улучшению работы смеж
ных предприятий и ускорит то 
вароо борот.

Приняв на себя новые обяза
тельства, москвичи вызвали на 
социалистическое соревнование 
работников промышленности У к  
ркины, Ленинграда, Урала, Цент
рального промышленного района, 
Поволжья и Сибири.

Новый патриотический почин 
москвичей несомненно будет под
хвачен всей страной, си послужит 
великой цели— быстрейшему осу 
ществлению задач, поставленных 
перед советским народом ю ва 
рищем Сталиным, ускорит дело 
строительства коммунизма.

__________ (ТАС С ).

ВКЛЮЧИЛИСЬ 
В ПРЕДМАЙСКОЕ 

СОРЕВНОВАНИЕ
Рыбаки колхоза «Путь к  со 

циализму» (д. Цингалы, Са
марой кого района) выловили 
в первом квартале 67 центне 
ров рыбы вместо 60 по плану 
Сейчас цингалинские рыбаки 
включились в социалистиче 
ское соревнование за достой
ную встречу Первого Мая.

К. Никуров.

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
З а  досрочное выполнение плана добычи рыбы первого 

квартала и первого полугодия 1949 года решением бюро 
Ханты-Мансийского окружкома ВКП(б) и исподкома окр
совета депутатов трудящихся заносятся на окружную Д о 
ску почета:

По Кандинскому району
Рыбартель имени Калинина—председатель Ель- 

пин Егор Григорьевич,—выполнившая полугодовой  
план добычи рыбы на 102 процента.

Рыбартель „Красный Севор“ — председатель Ча 
редняков Максим Георгиевич,— выполнившая полу
годовой план добычи рыбы на 120 процентов.

Рыбартель имени Ворошилова—председатель Мо
розов Ланфий Несторович,—выполнившая полуго
довой план добычи рыбы на 102 процента.

Рыбартель имени Кирова—председатель Захаров 
Петр Иванович,—выполнившая полугодовой план 
добычи рыбы на 105 процентов.

Рыбартель „Вторая пятилетка* — председатель 
Борьков Иван Семенович,—выполнившая кварталь
ный план добычи рыбы на 125 процентов.

Рыбартель „Красная заря**—председатель Рябков 
Иван Степанович,—выполнившая квартальный план 
добычи рыбы на 193 процента.

Рыбартель „Путь Ленина** —председатель Золь 
НИКОВ Федор Петрович, —выполнившая квартальный 
план добычи рыбы на 165 процентов.

Рыбартель „Красный рыбак** —председатель Кумы- 
шев Михаил Денисович,—выполнившая кварталь
ный план добычи рыбы на 125 процентов.

Рыбартель „17 лет Октября**— председатель Ф о 
мин Федор Никифорович,— выполнившая кварталь
ный нлан добычи рыбы на 246 процентов.

Рыбартель „Северный р ы б а к п р е д с е д а т е л ь  Ме 
дведев Кондратий Васильевич, — выполнившая квар-

► тальный план добычи рыбы на 108 процентов.
X Рыбартель имени Сталина— председатель Коси-
► хин Евгений Иванович,— выполнившая квартальный
► план добычи рыбы на 215 процентов.
► Рыбартель имени Андреева -п редседатель Копь- 
X ев Виктор А л ексееви ч ,-выполнившая квартальный 
Ё план добычи рыбы на 140 процентов.
X Рыбартель „Красный рыбак** председатель Нер-
► тымов Михаил Павлович, —выполнившая план до 
£ бычи рыбы на 110 процентов.
► Рыбартель „Борец труда" — председатель Нагибин
► Дмитрий Иванович, — выполнившая квартальный 
£ план добычи рыбы на 165 процентов.
X Рыбартель „Первое Мая** председатель Исыпов 
Ё Дмитрий Васильевич,— выполнившая квартальный
► план добычи рыбы на 110 процентов.
£ Рыбартель имени Сталина—председатель Моты- 
X шев Дмитрий Григорьевич,-выполнившая кварталь- 
£ ный план добычи рыбы на 175 процентов.
£ Рыбартель „Красная звезда**—председатель Баб

кин Александр Павлович,— выполнившая план до 
бычи рыбы на 160 процентов.

Бригада гослова Нахрачинского рыбозавода—бри 
гадир Букушкин Григорий Петрович,— выполнившая 
квартальный план добычи рыбы на 128 процентов.

Бригада гослова Нахрачинского рыбозавода — 
бригадир Накатаев Егор Иванович,—выполнившая 
квартальный план добычи рыбы на 100 процентов

По Микояновскому району
Кеушииский сельский Совет— председатель Заха

ров Константин Ефимович, секретарь парторгани
зации Абышев Иван Степанович. — выполнивший 
квартальный план добычи рыбы на 1 4 0 ,2 процента, 
в том числе по колхозам на 127 процентов, по гос 
лову—на 177 процентов.

М Атлымский сельский Совет—председатель Дрв 
свянникова Юлия Михайловна, секретарь партор
ганизации Медведев Николай Алексеевич,—выпол 
нивший квартальный план добычи рыбы на 138 
процентов, в том числе по колхозам на 150 про
центов, по гослову— на 124 процента.

М-Атлымский рыбучасток Микояновского рыбо
завода—начальник участка Кайгородов Иван Ва
сильевич,— выполнивший квартальный план добы 
чи рыбы на 163 процента, в том числе по госло- 3 
ву на 100,9 процента, по колхозам—на 192 про- 3 
цента. 1
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БОЛЬШЕ ЛЕСА 
СТРАНЕ!

ПЯТИЛЕТНИЕ 
ЗАДАНИЯ 

ПЕРЕВЫПОЛНЕНЫ
Многие лесорубы и лесовоз 

чеки Лорбинекого лесопункта 
выполнили свои пятилетвне 
планы за три лесозаготовитель
ных сезона. Так, кадровый ле 
совозчик Александр Фальков за 
три сезона выполнил более се
ми годовых норм, вывезя 4000 
фестметров древесины. Лесовоз- 
чик Иван Башарин за это же 
время выполнил твой пятила г 
ний план на 167 процевтов. 
Более чем но шесть годовых 
норм выполнили за три сезона 
кадровые лесовозчики Иван 
Крутолаиов и Григорий Тряс
цы я. Каждый из них вывез ао 
3500 фестметров леса.

Лесоруб комсомолед Семен 
Богданов нарубил леса за три 
сеюва более 3000 фестметров, 
выполнив шесть годовых норм. 
Лесорубы Мамонтов Федор и 
Салмин Федор за три сезона 
выполнили иягилеткие задания 
в» 145 процентов.

А. Л о з в и н .

С Е Ӧ Т Р Ы 0Т А Х А Н О В К И
Сестры Власовы Майна, Ли 

лил и Нина из ко(сомольской 
организации колхоза «8 е мар
та» (д. Нилюгияо) работают ва 
Каркатеевском лесоучастке в 
одной бригаде. Этой комсомола 
ской бригадой руководит млад 
шая сестра Власова Маива.

Комсомолки Власовы с нача 
ла ’ езона заготовили 1100 к у 
боаетров деловой древесины.

В прошлом году сеепы Вла
совы за успешное выполнение 
сезонного плана лесозаготовок 
были премированы лес 1ромхо- 
зом. В нынешеем заготоввтель 
ном сезоне эти дв ушки также 
показывают образцы в работе 
Паи гордится районная комсо
мольская организация, колхоз 
ники и комсомольская оргааи 
зацая их колхоза.

Районный комитет ВЛКСМ 
сестер Власовых представил к 
награждению почетными граио 
тай и обкома ВЛКСМ.

(„Колхозник").

IV сессия окружного Совета 
депутатов трудящихся

ПЕРЕДОВИКИ
СО РЕВНОВАНИЯ

Вкяютясь в социзлисгичб* 
кое соревнование в честь I I  
съезда ВЛКСМ, бригадиры ком
сомольских бригад 20 хвагтала 
Красно-Ле-шш кого участка б са 
ли на себя обязательства до 23 
февраля заготовить электроне 
лами по 450 фестметров леса.

На-днях подведены итога со 
ревнования. Победителем -ышел 
Михаил Демин, заготовивший 
515 фестметров вместо 450 по 
обязательству.

Второе место в соревновании 
занял йесгер Лыткин,заготови
вший 463 фестметра леса. Так
же перевыполнил обязательство 
комсомолец Марат Кузнецов.

Передовики соревнования при 
нялн новые обязательства по 
заготовке леса в честь XI съез
да ВЛКСМ.

С. Я. Змановский

12 марта открылась IV сес 
сия окружного Совета депуга 
тов трудящихся Председателем 
сессии избрана депутат Огород 
яиксва Н. С., секретарем сес 
сии набран депутат Велич
ко Г. Т

За повестке дня сессии по 
егавдеаы следующие вопросы:

( 0 состоянии местной и 
ко шеративнпй промышленности 
в Микояновском, Сургутском 
районах и мероприятвя по раз 
аитию местной и кооператив
ной промышленности округа иа 
1949—19 0 г.г.

2. О мероприятиях по ос 
всеваю новых земель на неза* 
гошшемых местах для разви
тия полеводства и животновод
ства в колхозах округа на 
1949— 1955 г.г.

3 Оргвопросы
С докладами по аервому вон 

росу выступили ьредседатели 
райисполкомов: Микояновского 
—тоъАктаев, Сургутского —тов 
Жиаков

Оба докладчика отметили не
удовлетворительное состояние 
местной промышленности и про
мысловой кооперации в своих 
районах Так. Микояновский 
райяромкомби лат выполнил в 
1948 году произв дственную 
программу лишь на 74 процен
та, промартель «Искра» »с. Коч- 
динск)— на 44 процента. Сур
гутский рай аром комбинат дал в 
1948 году только 38 нроцен 
тоз плана, прдмартель им. Ки
рова—71 процент. Качество из 
делвй одень низкое, и* за чего 
на складах промкооперативов и 
промкомбинатов образуются за 
лежа готовой продукции, а это 
везет к  замедлению обора ти-» 
ваемости оборотеых средств 
Не выполняются задания ао 
ассортименту изделий Не нала- 
же да техначеская учеба рабо
чих, тогда как квалифицгю 
ванных кадров сч&нь мало До 
кладчи к  признали, что исюл- 
КОЯЫ МИ'ОЯЯОВ'КОГО и Сургут 
ского райсоветов плохо руко
водили местной промышлен
ностью. В«е’те с тем они при 
такозали Многопромсоюз и о :р 
меегпюм ва кабинетное плани- 
ро ание, за незнание нужд 
□ред]рвягий, плохую организа
цию снабжения поомкооперати- 
вое и промкомбинатов матери
алами, настаивали на усиле
нии механизации предприятий 
В докладах отмечалось, что 
райпищекомбинаты работали не 
сколько лучше и стравились с 
программой 1948 года.

По докладам тт. Актае*а и 
Жидкова развернулись ожив
ленные прения.

Зав. окружным отделом ме 
стеой промышленности тов Бу 
дылдия отметил плохую работу 
Кондинского, Сургуте ю о и Са 
мороеского промкомбинатов. Из 
36 промкомбинатов и промар 
телей округа вышив или зада
ния за 1948 год только 10. 
Промкомбинаты в истекшем го 
ду работали хуже, чем в 1947 
году. Предприятия местной про
мышленности и дромколхозы не 
выполняют алан в ассортимеш 
ге. не удовлетворяют спроса 
населения на товары шиоокого

потребления. Мало выпускается 
смолы, дегтя, обозных изделий. 
Руководители предприятий мест 
ной промышленности не борют
ся за рентабельную работу.

Депутат т. Родионов остано 
вился на качестве выаускаемой 
продукции, которое является 
краб не неудовлетворительный. 
Он отметил также, что на од
ни и те же товары у разных 
предприятий и промартелей су
ществуют разные цены. Конт
роля за ценообразованием как 
со стороны райисполкомов, так 
и со стороны Многопромсоюза 
нет. Работники местной про 
мышяенности не борются за 
снижение цен на выпускаемые 
изделия, в то же время каче
ство продукции не улучшается. 
Руководители предприятий и 
мастера еще не организовали 
настоящей борьбы с бракоде
лами.

Депутат т. Рытов признал, 
что местная промышлевность в 
Берез)вжом районе не получи
ла еще должного развития. И 
здесь большая вина исшлкома 
райсовета.Он говорило том,чт> 
Многопромгоюз совершенно не 
удовлетворительно руководит 
промартелями и промволхозами.

—  Трудящиеся и колхозы Ка- 
зыма,— говорил депутат т. Али
ков, — нуждаются в кирпиче. 
Кирпич также нужен школам н 
больницам. Но Микояновский 
промкомбинат не организовал 
выработку кирпича для нхад 
Казымского сельсовета На 1949 
год нашему Совету потребуется 
ре менее 129 тысяч кирпича. 
И этот кирпич мы должны ао 
лучить. В шкодах нехватает 
столов и стульев. Микоянов 
ский аром ком >инат должен выра 
батывать их в потребном ко
личестве. Исполком окрсовета 
по развитию местной аромыш 
ленюеги принимал много оеше- 
ний, по проверки выполнения 
IX не налажено П гэпм уи хо  
рошие решения остаются невы 
полненными.

Тов. Глухих рассказал о ра
боте руководимого им Млвоязов 
ского пвщекомбияата, который 
в прешлом году выполнил 
производственное задание,но в 
текущем хвартале работает 
неудовдетворигельно. Он го
ворил также о не травильном 
планировании, которое прово
дится без учета местных воз
можностей. Например, облпшце 
пром запланировал в текущем 
году изготовить в Микоянов 
ском пищекомбинате 40 тонн 
гиселя. А куда его сбывать? 
Или планируют выловить 500 
центнеров рыбы, а в то же вре
мя не дают ни грамма соли.

Зав. торговым отделом окрры- 
болов потребсоюза тов. Медведев 
говорил о том, что между ру 
ковяителями торговых органи 
заций и предприятиями местной 
промышленности не налажена 
деловая связь. Отдельных пред 
метоэ местная промышленность 
выпускает очень мало, тогда 
как нужда в них огромная. На 
мечено выпустить в округе в 
текущ-м году 900 дуг. Навряд 
ли их хватит, чтобы удовлег 
ворить спрос самих предприя

тий местной промышленности и 
промартелей.

Депутат т. Трусов, говоря о 
большой роли местной аромыш 
лентости в удовлетворении на
сущных нужд трудящихся ок
руга, указал, чт) у работников 
местной промышленности ее- 
хватает инициативы в работе, 
они не стремятся выпускать 
такие товары, которые бы по 
лучили большой спрос среди на
селения. Причины плохой рабо 
ты многих предприятий в том, 
что их руководители в большин
стве своем не знают свое дело. 
Райсоветы предприятиями мест
ной промышленности руководят 
поверхностно. Тов. Трусов ос
тановился на конкретных зада 
чах работников местной аромыш 
ленеости, которые обязаны до 
биться рентабельной работы 
предприятий, для чего должна 
быть развернута борьба за эво 
ноиию топлива, материалов, за 
снижение себестоимости, забыст 
рейшую оборачиваемость средств. 
Он говорил также о необходи 
мости укрепления предприятий 
местной промышленности хоро
шими кадрами.

В прениях также выступил 
заведующий областным от телом 
местной промышленности г.Мед 
ведовский. Отметив недостатки 
работы предприятий местной 
промышленности, он говорил о 
том, чтобы исполкомы окруж
ного Совета и райсоветов уде
ляли внимания кестаой промыш
ленности не меньше, чем лесо
заготовкам, рыбному промыслу 
и другим важнейшим отраслям 
хозяйства округа. Надо шире 
развернуть социалистическое со- 
ренпвание на предприятиях 
местной промышлевности за дос
рочное выполнение плана, за 
высокое качество продукции, за1 
рентабельную работу.

Депутат тов. Иваненко гово
рил о той заботе, которую про 
являют партия м правительство 
о советских людях. Ярким при 
мерой этой заботы является про 
веденное недавно снижение роз
ничных цен ва товары массово
го потребления. Заботой о ао 
требвтеле проникнуты постанов 
леная партии и правительства, 
обязывающие предприятия вы
путать только доброкачествен
ную продукцию. Советский по 
требитель вправе требовать ю  
роших товаров. Однако до сих 
пор работа предприятий местной 
промышленности и промартелей 
оценивается только с количест
венной стороны. Надо больше 
обратить внимания на качество 
выпускаемых изделий, ва вы
полнение плана в разрезе ас 
сортимента, учитывать запросы 
потребителя. Исполкомам район
ных Советов необходимо глубже 
заняться работой местной про
мышленности, не ограничивать
ся принятием решений. Надо 
потребовать больше ответствен
ности с работников местной про 
мышлевиости. Пора им перестать 
работать по старинке, без борь
бы аа рентабельность предприя 
тий, за сверхплановые накоп
ления, за ускорение оборачивав 
мости оборотных средств. Мест
ная промышленность и промко
операция обязаны давать боль 
ше товаров из местного сырья, 
товаров высокого качества.

Зй РУБЕЖОМ

Грубы! произвол 
з м р я ш е ш  влзота!

4 юрта в Нью-Йорке быв 
незаконно арестован советский 
дипломат, сотрудник секретаре- 
ата Организации Объединенаыж 
Наций В. А. Губичев. Он был 
схвачен на одной из улиц го
рода шестью неизвестными и, 
несмотря на протесты, достав
лен в американскую разведку. 
В разведке тов. Губичеву был 
учи зен допрос, который продол
жался 14 часов подряд. Амери
канская разведка пыталась по
лучить информацию о военных 
сооружениях в Советском Сою
зе, о внешней политике и пр.

После допроса тов. Губачей 
был доставлен в суд. Он заявил 
там о незаконности ареста я 
потребовал вызова поедставитв- 
ля Советского посольства. На 
вопросы суда тов. Губичев от
вечать отказался. Из зала суда 
он был в наручниках доставлен 
в государственную тюрьму, гда 
и находится в настоящее время.

Советский посол в США А С. 
Панюшкин вручил государствен
ному секретарю США Ачесону 
протест против незаконного арес
та тов. Губячева и застаивает 
на немедленном' его освобожде
нии.

Арест Губичева показывает, 
к  каким беззастенчивым мето
дам прибегают американские 
власти, фабрикуя дутые «дела» 
против советских граждан во 
враждебных Советскому Союзу 
целях.

(ТАСС).

РОСТ БЕЗРАБОТИЦЫ 
В БИЗОНИЙ

В отчете американской воен
ной администрации в Германии 
говорится, что число безработ
ных в Бизонии в настоящее 
время достигло высшей точкм 
после окончания войны. К кон
цу февраля насчитывалось 1 
миллион 124 тысячи безработ
ны !. С 15 декабря 1948 г. 
число безработных в Бизоник 
увеличилось на 28 процентов.

(ТАСС).

Законопроект о якш екни 
пра» г р а ж д п е ш  

к о м у н и с т о в  ■ США
НЫО ЙЭРК, 11 марта (ТАСС). 

Как сообщает вашингтонский кор- 
респондегг агентства Юнайтед 
Пресс, влиятельный деятель де
мократической партии, член па
латы представителей Уолтер (от 
штата Пепси льаання) внес в па- 
лагу представителей законопро 
ект, предлагающий лишить аме
риканского гражданства комму* 
ни с гов, хотя бы они н бллн уро
женцами Соединенных Штатов. 
Этот законопроект свидетельст
вует о том, каких фантастических 
масштабов достигла антикомму
нистическая истерия в С Ш А. За
конопроект предусматривает так 
же высылку коммунистов. Если 
же никакая другая страна ве по
желает принять таких лиц, то оин 
будут оставлены в С Ш А ва п о 
ложении «резидентов, ие имею
щих права гражданства", что ли
шит их права голоса и права ра
ботать в государственных учреж
дениях.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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